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На сегодняшний день больше половины населения земного шара проживает в городах, и тенденция к урбанизации продолжается. Суще-
ственную роль в инновационно-технологическом развитии городов играют инновационные экосистемы.
В последние годы в экономической науке все большую популярность приобретает экосистемный подход, суть которого заключается в ис-
следовании явлений и процессов по аналогии с биологическими экосистемами. В статье раскрыты сущность понятия «экосистема» и эко-
системного подхода. Дана классификация современных экосистем, особое внимание уделено инновационным экосистемам, и в частности 
технопаркам. Проанализирован зарубежный опыт создания технопарков как инновационных экосистем. На основе проведенного анализа 
выявлены ключевые факторы и условия, влияющие на формирование технопарков как инновационных экосистем.
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Nowadays, almost more than half of the of the world’s population lives in urban settings, and the trend towards urbanization keeps growing. 
The innovative ecosystems play a signifi cant role in the technological development of the cities.
In recent years, the ecosystem approach rapidly gained popularity in the realm of economics. Its essence lies in the examination of various phenomena 
and processes in analogy with biological ecosystems.
The article reveals the core of the “ecosystem” concept and the ecosystem approach. The classifi cation of modern ecosystems is provided, special 
attention is paid to the innovation ecosystems, particularly technoparks. The foreign experience of creating technoparks as innovation ecosystems 
are analyzed. Based on the conducted analysis, key factors and conditions infl uencing the formation of the technoparks as innovation ecosystems 
are identifi ed.
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